

Quand les fermes ouvrent leurs portes

 1 min

Découvrir une ferme, savourer des produits locaux et partager un moment culturel en pleine nature : c'est le principe des rendez-vous estivaux « On va en faire tout un foin ! », imaginés par l'office de tourisme du Réquistanais. La semaine dernière, c'est à la ferme « Les Jardins de Réquista » que les visiteurs avaient rendez-vous. Sandra et Antoine, maraîchers bio passionnés, ont ouvert les portes de leur jardin potager et de leur verger, pour une immersion au cœur du vivant. La visite a démarré par un jeu « cherche et trouve » dans le parc, avant de laisser place à une déambulation commentée dans les allées du jardin. Ici, chaque plante, chaque légume, chaque haie a sa place et son rôle. Plus qu'un jardin, c'est un écosystème riche, pensé avec soin, que les visiteurs ont découvert. Place ensuite à la conférence d'Audrey Dussautour, directrice de recherche au CNRS à Toulouse. Avec humour et simplicité, elle a embarqué les 70 participants dans « L'Odyssée des fourmis », une plongée fascinante dans le monde de ces petites bêtes aussi méconnues qu'ingénieuses. Un vrai moment de vulgarisation scientifique, accessible à tous et passionnant, qui a suscité curiosité, étonnement et émerveillement. Pour prolonger les échanges, un apéritif paysan a été partagé en toute convivialité : pickles, légumes du jardin, fromages, saucisson, bière locale... Un régal pour les papilles, à l'image de l'après-midi : simple, chaleureux et plein de sens. Un deuxième rendez-vous réussi pour cette première édition des rendez-vous à la ferme dans le Réquistanais.

